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Сегодня мы все оказались 
в непростой и интересной 
ситуации, связанной геопо-
литическими событиями. 
Уровень тревожности повы-
шают слухи и ажиотажные 
новости. Самый насущный 
вопрос, возникающий в го-
лове у каждого: «А что будет 
с нашей ГК GIRAFFE?»

Чтобы получить ответ на 
волнующие вопросы и вы-
яснить, как скажется сегод-
няшний кризис на нас, мы 
поговорили с Евгением Вла-
димировичем Киселевым. 

Евгений Владимирович, 
события на Украине серьез-
но отражаются на экономи-
ке России. Как изменения 
отразятся на ГК GIRAFFE? 

Сегодня мы не можем в 
полной мере спрогнозиро-
вать, как перемены отразятся 
на ГК GIRAFFE, потому что 
видим ежедневные измене-
ния как санкционной поли-
тики, так и реакции нашего 
правительства на санкции. 
Я думаю, что неопределен-
ность будет продолжаться 
минимум до 1 июня 2022. 
К текущей турбулентности 
ожидаю ещё две волны в пе-
риоды май-июль и октябрь- 
декабрь. Наша задача – рабо-
тать с учетом рисков высокой 
волатильности. 

В текущей ситуации мы 
ежедневно проводим неболь-
шие совещания, для того 
чтобы понять, какие меры 
нам нужно принять конкрет-
но сегодня и на ближайшей 
неделе, исходя из событий 

прошедших суток. 
Мы видим, что нарушилась 

логистика. Это и плюс, и ми-
нус для нашей группы ком-
паний. Плюс в том, что у на-
ших конкурентов возникли 
проблемы с поставкой техни-
ки. Минус в том, что мы ком-
пания, интегрированная в 
мировую экономику, и у нас 
тоже возникли проблемы с 
поставками комплектующих. 

На сегодняшний день фор-
мируем перечни потенци-
ально проблемных комплек-
тующих. Для таких позиций 
находим 2-3 варианта за-
мещения: закупку деталей 
российского производства 
или импортного, но из стран, 
которые не поддерживают 
санкционную политику. 

Наша приоритетная задача 
- не ухудшить качество тех-
ники. К вопросу замещения 
мы не имеем права подхо-
дить спонтанно, хватаясь за 
первое попавшееся предло-
жение. Важно понять каче-
ство предлагаемых комплек-
тующих. В стратегическом 
плане поставка ненадежных 
деталей может привести к 
появлению у наших потреби-
телей проблем с техникой. 

Как чувствуют себя на те-
кущий момент предприятия 
группы GIRAFFE?

Мы находимся в одной 
стране, где пострадали все, 
не только мы. Но давайте по-
смотрим на это с точки зре-
ния перспектив. GIRAFFE 
– производитель башенных 
кранов в России, и мы произ-
водим современные краны. 
У нас огромный потенциал, 
который мы создавали года-
ми, и это залог того, что мы 
доживем до лучших времен. 

Планируются ли сокраще-
ния в компании? 

Нет, сокращения не плани-
руются. Я считаю, что ресур-
сов и заказов, которыми мы 
сегодня располагаем, нам 
хватит, чтобы пережить пе-
риод наибольшей турбулент-
ности – апрель, май. Сегодня 
90% предприятий в таком же 

положении, и правительство 
будет разрабатывать меры 
поддержки. Сами мы полны 
решимости преодолеть су-
ществующие трудности.

Что Вы хотите пожелать 
сотрудникам ГК GIRAFFE?

В непонятной ситуации не 
надо суетиться, поддаваться 
панике, совершать нелогич-
ные действия и «писать заве-
щание». Мы находимся дале-
ко от зоны боевых действий, 
и никакие «Точки-У» к нам не 
долетят. Это уже огромный 
плюс. При этом мы осознаём, 
что из-за разрыва логисти-
ческих цепочек сложно до-
укомплектовать технику и, 
возможно, по этой причине 
будут остановки производ-
ства некоторых видов нашей 
продукции.

Ключевая задача на бли-
жайшие месяцы – сохранить 
доход сотрудников на теку-
щем уровне и избежать за-
держек выплаты заработных 
плат. Инфляция в этом году 
составит примерно 20%. По-
этому на стратсовете мы 
поставили себе задачу – со-
здать резервный фонд, кото-
рый позволит в конце года 
выплатить людям 13-ую зар-
плату. Такая возможность 
появится, если руководство 
предприятий проявит волю 
к достижению поставленных 
целей. Лично я прикладываю 
для этого все усилия. Мы 
работаем в одной команде, 
вижу отклик и понимание 
директоров для решения 
этой задачи.

Возможно, наше решение 
покажется минимальной 
компенсацией, но сегодня ни-
кто не сможет предугадать, 
какие цены будут завтра. 
По крайней мере, мы ставим 
себе задачу индексировать 
доход наших сотрудников, 
исходя из текущей ситуации. 

Повторюсь, что сегодня 
вокруг нас сформировалась 
весьма агрессивная среда, 
нам важно не поддаваться 
панике, сохранять спокой-
ствие, хоть это и непросто. 
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СПАРТАКИАДА ООО «ЛМЗ»
12 марта 2022 года, пре-

красным солнечным днем в 
Нязепетровске состоялась 
«Спартакиада ООО ЛМЗ». 
Полюбившееся спортивное 
мероприятие вновь собра-
ло представителей всей ГК 
GIRAFFE, многие из них по-
стоянно участвуют в состя-
заниях и были очень рады 
увидеться снова.

Традиционно спартакиа-
ду открывали Е.В. Киселев 
и А.В. Бедин. Евгений Вла-
димирович тепло попривет-
ствовал участников: «Желаю 
всем удачных стартов, побед 
и хорошего настроения. Оп-
тимизм сегодня – это самое 
главное. Если мы будем со-
хранять позитивный настрой 
– мы будем с уверенностью 
смотреть в будущее». 

Александр Викторович 
приветственной речью дал 

старт соревнованиям: «Доро-
гие друзья, я рад приветство-
вать всех вас. Ваше участие 
в Спартакиаде — это огром-
ная заявка о своей активной 
жизненной позиции в фор-
мировании здорового образа 
жизни, желания двигаться 
вперед и добиваться постав-
ленных целей. Отрадно, что 
с каждым годом повышается 
интерес к нашему соревнова-
нию, делая борьбу еще более 
интересной и зрелищной. 
Желаю участникам соревно-
ваний красивых и заслужен-
ных побед, а многочислен-
ным болельщикам ярких и 
незабываемых впечатлений». 

Дружно и весело прошли 
соревнования по лыжным 
гонкам, скандинавской ходь-
бе, футболу на снегу, арм-
рестлингу, поднятию гири, 
прыжкам на скакалке, дарт-

су, перетягиванию каната и 
игре «Веселые старты». 

Победителей, занявших 
первые места, традиционно 
ждали памятные медали и 
кубки.

Пока шли состязания у 
взрослых, детки играли в ко-
мандные игры получая в кон-
курсах приятные сюрпризы и 
сладости в качестве призов. 

Зрители активно болели за 
свои команды и подбадрива-
ли участников, радуясь не 
только за победителей, но и 
за всех участвующих в со-
ревнованиях. 

Все, кто замерз, грелись в 
спортивной школе сладким 
чаем с пирожками и бутер-
бродами. А после сорев-
нований, уставших, но до-
вольных участников ждали 
настоящий кавказский плов 
в огромном казане и вкусный 

шашлык. 
Всем без исключения го-

стям «Спартакиады» очень 
понравилось мероприятие. 
Редакция газеты выражает 
огромную благодарность на-
шим дорогим организаторам 
– Бедину Александру Вик-
торовичу, директору ООО 
«ЛМЗ» и Ожеговой Елене 
Викторовне, начальнику от-
дела кадров ООО «ЛМЗ».

Спасибо вам за радушный 
прием, новую теплую встре-
чу, прекрасную организа-
цию спортивного праздника 
и еще один чудесный день, 
проведенный в кругу коллег! 

Спартакиада — это прекрас-
ная возможность для знаком-
ства с коллегами, сплочения 
и формирования единого 
командного духа, укрепляю-
щего позиции нашей группы 
компаний. 

Продолжение стр. 1
Индикатор паники – это 

нехарактерные действия. То, 
что вы никогда ранее не де-
лали и вдруг начали. В бли-
жайшее время доходы не бу-
дут увеличиваться. И если, 
допустим, вы купили себе 
сахара на 5 лет вперёд, то на 
все остальное у вас может не 
остаться денег. 

Россия – экспортёр пшени-

цы с самодостаточностью по 
сахару, запас этих продук-
тов в стране есть, нет смыс-
ла закупать их в огромных 
количествах. Покупать сто-
ит только те вещи, которые 
вам необходимы, и при этом 
являются импортными, т.е. 
высока вероятность срыва 
сроков поставки: учебник 
ребенку, лекарства, которые 
принимаете, товары повсед-

невного спроса, без которых 
не обойтись.

Если у вас есть лишние 
деньги и вы очень боитесь, 
что они обесценятся, купите 
то, что долго откладывали, 
что-то полезное для себя, 
особенно если это россий-
ского производства и по ста-
рой цене. 

Еще сегодня очень важно 
внутри себя, в семье, в кол-

лективе избегать конфлик-
тов. Любой конфликт в усло-
виях напряженности может 
иметь разрушительные по-
следствия. Важно подходить 
ответственно к отношениям, 
не нагнетать ситуацию из-
нутри еще больше. Чудес на 
свете не бывает, и если вы 
тратите энергию и вовне, и 
внутри, то разрушаете сами 
себя.



3 «GIRAFFE»
корпоративная газета

Выпуск № 60 / Март 2022 года
GIRAFFE: 
Делаем работу удобнее, жизнь лучше, мир выше!

ВЕТЕРАНЫ ГК GIRAFFE

Шабашов Геннадий Нико-
лаевич – токарь АО «СВЭ-
ЧЕЛ». В этом году ему испол-
няется 85 лет, но он до сих 
пор полон сил и не собирает-
ся оставлять работу.

Геннадий Николаевич, рас-
скажите о себе.

Я родился в Курганской об-
ласти. В семье нас было 3-е 
детей. Жили хорошо, отец 
работал в леспромхозе, были 

и продукты, и хорошая зар-
плата. 

Но началась война. Отец 
с войны не вернулся, погиб 
при освобождении Польши в 
1945 году. 

Когда отец ушел на фронт, 
стало очень сложно: работы 
не было, мать корову купила, 
на ней и сено возила, и поле 
пахала. Очень тяжело было 
выжить. Не знаю, как мать 
одна нас троих подняла. 

После службы в армии я 
приехал в Челябинск в гости 
к брату. Он тогда работал на 
Челябинском тракторном за-
воде и мне помог устроить-
ся учеником токаря на то же 
предприятие. 

Спустя 3 месяца учени-
чества я приступил к само-
стоятельной работе. Парал-
лельно поступил в техникум, 
после его окончания меня пе-
ревели мастером. 

Женился, квартиру купил, 
родился ребенок, стало не 

хватать денег на троих. И тут 
коллега, который учился в 
университете, стал зам. на-
чальника производства цеха 
турбокомпрессоров ЧТЗ. Я к 
нему. Он поговорил с началь-
ником, и я пошел на трактор-
ный завод токарем. Требова-
ния к точности у них были 
очень высокие, как и ско-
рость работы токарей. 

В этом цехе я был награж-
ден медалью «За трудовые 
доблести» и орденом Крас-
ного Знамени.

В 1993 году, когда нача-
лись перебои с выплатой зар-
платы, я ушел на АО «СВЭ-
ЧЕЛ», о чем не жалею. 

Расскажите, какое у Вас 
хобби?

Когда был помоложе, на лы-
жах бегал, по реке Ай сплав-
ляться любил, каждое лето с 
семьей сплавлялись.

Что хотите пожелать кол-
легам?

У нас очень хороший кол-

лектив, мы стараемся его со-
хранять. 

А сотрудникам всей груп-
пы компаний желаю хорошо 
работать, дружить и всегда 
поддерживать друг друга.

Благодаря чему Вам уда-
ется достигать высоких по-
казателей в работе?

У меня были хорошие учи-
теля, наставники, которые 
учили меня. Первый мой 
учитель сказал: «В первую 
неделю научись ломать рез-
цы». Я опешил. Он говорит: 
«Если ты не будешь знать, 
как ломается резец, ты не 
сможешь его сохранить и не 
поймешь, в каких ситуациях 
он сломается. Так что учись 
ломать». Прошла неделя, 
спрашивает: «Ну что, научил-
ся ломать резцы? А вот если 
теперь сломаешь – зашибу!» 
Вот так и стал работать, пре-
дотвращая брак и поломки 
оборудования.

Овсянникова Зинаида Фе-
доровна – кладовщик АО 
«СВЭЧЕЛ». 12 января 2022 
года ей исполнилось 70 лет, 
а в июле ее ждет еще один 
юбилей - 40 лет работы на 
нашем заводе. 

Молодой девушкой она 
пришла чертежницей на 
тогда еще «ВостокЭнерго-
Чермет». Менялись времена, 
менялись и задачи нашей 
героини, но Зинаида Федо-
ровна любила перемены и 
быстро обучалась новым на-
выкам.

За эти годы что Вам запом-
нилось больше всего? 

За свою долгую трудовую 
деятельность на заводе я уз-
нала работу всех участков в 
мелочах. Работала в цехе ре-
монта роторов, собирала до-
кументацию. К нам на восста-
новление приходили ротора 
– это огромные и сложные 
махины. К ним прилагались 
пакеты чертежей, я их разби-
рала, копировала. Это была 
очень ответственная работа, 
ведь малейшая ошибка мог-
ла обернуться порчей чужого 
и дорогостоящего оборудо-
вания или некачественным 
выполнением работ. Права 
на ошибки у меня не было, и 

я их не допускала. Также со-
ставляла ремонтные паспор-
та: собирала документацию, 
чертила формы, сводила все 
в единую структуру.

Через какое-то время я пе-
решла распределителем ра-
бот, все в том же цехе. Сна-
чала мы печатали все формы 
на печатных машинках. Но в 
скором времени мы перешли 
на компьютеры. Я сначала 
была в замешательстве, но 
быстро обучилась. Инжене-
ра ИПЦ объясняли все, отве-
чали на вопросы, и я быстро 
сменила печатную машинку 
на компьютер.

А сейчас я снова открыла 
для себя новое направление 
– работу на складе. Стараюсь 
вовремя все заказывать, что-
бы коллегам не приходилось 
ждать, чтобы все было для 
комфортной работы.

Зинаида Федоровна, чем 
Вы увлекаетесь? 

Мое главное увлечение – 
пение, а пою я в народном 
хоре «Уральские россыпи» 
во дворце Металлургов. Мы 
участвуем во всех фестива-
лях, конкурсах русской пес-
ни, также нас приглашают 

на телевидение в передачи 
«В гостях у Митрофановны» 
и «Хорошие песни». Прошлой 
осенью наш коллектив занял 
2-е место на международном 
конкурсе хоров в Ярославле. 

Еще я люблю рукоделие, 
мастерю кукол из ткани, 
шью им одежду, рисую лица. 
В советское время издавала 
заводскую стенгазету. Брала 
интервью, рисовала макеты 
вручную.

Чувствуете ли Вы себя ча-
стью большого коллектива?

Да, безусловно. У меня 
очень хорошие отношения со 
всеми коллегами, мы до сих 
пор общаемся. Даже новые и 
молодые сотрудники из ком-
мерческого отдела подходят, 
мне нравится с ними общать-
ся, не чувствуется ни разни-
ца в возрасте, ни разность 
производственных структур.

Что бы Вы хотели по-
желать сотрудникам ГК 
GIRAFFE?

Болеть за свою организа-
цию, любить свою работу, 
жить своей работой, помо-
гать друг другу, понимать, 
что хотят донести до нас ру-
ководители.

Дорогие читатели, сегодня мы хотим познакомить вас с ветеранами группы компаний GIRAFFE. Почти всю свою жизнь 
они посвятили любимой работе, и несмотря на возраст, продолжают трудиться.
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Наш канал

Ваши пожелания, пред-
ложения, поздравления 
коллег, благодарственные 
письма, всё то, о чём бы вы 
хотели прочитать в следу-
ющем выпуске, направляй-
те на почту 

tis@kprotekt.ru 

Ждем ваших писем!

Дорогие 

читатели! 

Присоединяйтесь к 
Telegram-каналу GIRAFFE 

info и чату GIRAFFE чат!

Это можно сделать,  
отсканировав QR-код

С 40-летием:
Пьянкову

Юлию Михайловну
ведущего инженера-

технолога ЛМЗ

Слесареву
Елену Викторовну

начальника планово-
экономического отдела ЛМЗ

Галяутдинова
Рустама Миндиахметовича
резчик металла на прессах 

МЗЦ ЛМЗ

С 45-летием:
Булатова

Андрея Сергеевича
слесаря ЦМК ДОРМАШ

С 50-летием:
Зубкову 

Оксану Юрьевну
главного бухгалтера СВЭЧЕЛ

С 20-летием:
Ярославцева

Никиту Андреевича
слесаря механо-сборочных 

работ МСЦ ЛМЗ

С 30-летием:
Хатмуллина

Данила Ринатовича
слесаря механо-сборочных 

работ МСЦ ЛМЗ

Иксанова
Владимира Ивановича

электромонтера 
службы ремонтов ЛМЗ

С 35-летием:
Берсенева

Александра Михайловича
слесаря механо-сборочных 

работ МСЦ ЛМЗ

Проскурякова
Ивана Васильевича

сверловщика МЗЦ ЛМЗ

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ МАРТА!
Егорова

Александра Юрьевича
слесаря механосборочных 

работ СВЭЧЕЛ

С 55-летием:
Гавырина

Александра Анатольевича
слесаря-ремонтника СВЭЧЕЛ

Гаврилова
Валерия Викторовича
газорезчика МСЦ ЛМЗ

С 65-летием:
Русина

Леонида Михайловича
эл.сварщика ручной сварки

службы ремонтов ЛМЗ

С 85-летием:
Шабашова

Геннадия Николаевича
токаря СВЭЧЕЛ

Головное предприятие 
группы компаний GIRAFFE – 
ООО «ЛМЗ» является одним 
из спонсоров РОО «Федера-
ции прыжков на лыжах с 
трамплина и лыжного дво-
еборья челябинской обла-
сти» под председательством 
Селиванова В.Г. – ветерана 
ООО «Литейно-механиче-
ского завода», бывшего гла-
вы Нязепетровского района.

Наша группа компаний 
GIRAFFE выступает за разви-
тие спорта, поэтому мы вкла-
дываем средства в местную 

команду и поддерживаем 
наших спортсменов. 

Лыжное двоеборье - редкий 
вид спорта, где спортсменам 
кроме беговых лыжных го-
нок, необходимо участвовать 
в состязании в прыжках с 
трамплина.

На фото наша гордость 
– спортсмены Максим Гор-
бунов и Сергей Тотов из г. 
Нязепетровска. В этом году 
ребята впервые представля-
ли Челябинскую область на 
спартакиаде учащихся по 
лыжному двоеборью в Ниж-

11-Я СПАРТАКИАДА УЧАЩИХСЯ РОССИИ ПО ЛЫЖНОМУ 
ДВОЕБОРЬЮ ПОД ФЛАГАМИ GIRAFFE

нем Тагиле.
Дебют 2022 года не стал 

для наших спортсменов чем-
пионским, но результат был 
показан очень достойный, 
ребят заметили, отметили 
их незаурядные данные. И, 
конечно же, отрадно было 
увидеть на форме наших 
спортсменов теперь уже на 
уровне Российских чемпио-
натов наш родной логотип 
GIRAFFE.

«Наша главная цель была 
попасть на соревнования и 
поучаствовать в этом фина-

ле. Чтобы сюда попасть, этой 
зимой мы прошли множество 
отборов. И все успешно», - 
делится Алексей Кулагин, 
старший тренер Челябин-
ской Области по лыжному 
двоеборью.

Впереди наших ребят ждут 
еще летние старты и Пер-
венство России. Уже сейчас 
спортсмены начинают гото-
виться к предстоящим со-
ревнованиям и следующей 
спартакиаде.

А мы желаем ребятам успе-
хов и побед в состязаниях!


